



J. M. GARCÍA

## El Claustro elige la comisión para cambiar su reglamento

**SALAMANCA.** En la mañana de ayer tuvo lugar una reunión del Claustro de la Universidad de Salamanca. En el orden del día estaba la elección de la comisión que deberá desarrollar la reforma del Reglamento Interno de este organismo. Tras la votación la comisión ha quedado

confirmada por: Marina Gordaliza y Manuel Redero, por los profesores doctores; María Ascensión García, por el resto de profesores; Javier Sánchez, por el sector de doctorandos; Valentín de la Calle, por estudiantes, y María Antonia Varas por el PAS. ■